



SECRETARÍA DE ESTADO
DE INVESTIGACIÓN,
DESARROLLO E INNOVACIÓN



Más de 300 estudiantes visitaron el Centro Oceanográfico de Málaga durante unas jornadas de puertas abiertas

Con motivo de los actos conmemorativos del Centenario del Instituto Español de Oceanografía, del 15 al 17 de octubre el Centro Oceanográfico de Málaga organizó unas jornadas de puertas abiertas dirigidas especialmente a estudiantes de bachillerato y últimos cursos de secundaria.

En estas jornadas los alumnos pudieron conocer de primera mano que investigaciones se desarrollan en el Centro mediante una exposición en la que observaron en detalle diversos equipos de muestreo, muestras geológicas y biológicas, así como distintas preparaciones en microscopios.

La exposición estuvo complementada por paneles temáticos ilustrativos de las investigaciones y por las explicaciones impartidas por el personal del Centro.

Todos los alumnos recibieron al final de la visita un kit con artículos conmemorativos del Centenario del IEO.

Las jornadas tuvieron un notable éxito visitando el Centro más de 300 estudiantes de centros educativos de la provincia de Málaga.

